

hari ini

Danrem Pimpin Langsung Acara Tradisi Satuan Warga Korem 082/ CPYJ.

Basory Wijaya - MOJOKERTO.HARIINI.CO.ID

Aug 9, 2022 - 16:34



MOJOKERTO,- Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H. M.M. Danrem 082/CPYJ memimpin acara tradisi satuan penerimaan dan pelepasan Personel warga Korem 082/CPYJ, bertempat di Aula Makorem Jl.Veteran No.3 Kota Mojokerto. Selasa (09/08/2022).

Kegiatan di hadiri Kasrem 082/CPYJ Letkol Arm Beni Sutrisno, S.Sos., Para Kasi, Para Pasi, perwakilan Pama, Bintara dan Tamtama serta PNS Korem 082/CPYJ. Personel yang dilepas Mayor Inf Joni Morwanto, S.H. sebagai Kasdim 0808/Blitar Korem 081/ DSJ dan Personel diterima Mayor Chb Heroe Goettojo sebagai Kasdim 0812/Lamongan Korem 082/CPYJ.

Acara tradisi satuan di awali Laporan perwira acara, Menyanyikan Lagu Kebangsaan Indonesia Raya, Penghormatan pasukan, Penciuman Dhuaja Korem 082/CPYJ, dan Pernyataan penerimaan/pelepasan Warga Korem oleh Danrem.





Acara tradisi satuan penerimaan dan pelepasan warga Korem 082/CPYJ merupakan kegiatan yang dilakukan sebagai bentuk penghormatan dan penghargaan kepada prajurit baik yang masuk satuan maupun yang meninggalkan satuan." Saya mengucapkan terimakasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada personel yang pindah satuan atas Dedikasi yang ditunjukkan selama ini, semoga pengalaman yang telah diperoleh dapat menjadi bekal berharga untuk mengemban tugas disatuan yang baru, bawa hal hal positif dan jaga nama baik selama bertugas di satuan ini. Bagi personel yang baru masuk saya ucapkan selamat datang dan bertugas di Jajaran Korem 082/CPYJ, segera sesuaikan dan kenali lingkungan satuannya serta laksanakan tugas dengan penuh rasa tanggungjawab dan amanah." Kata Danrem

" Kegiatan ini dilaksanakan sebagai wadah dan sarana meningkatkan kecintaan dan kebanggaan pada satuan, selain itu untuk memupuk jiwa korsa sesama prajurit sehingga terjalin kekompakan dan kebersamaan," Tambahnya.

Dengan tetap menjalankan protokol kesehatan kegiatan berlangsung dengan aman dan lancar.(Penrem CPYJ)